

NOTICIA AMPLIADA



### II Concurso de la Red Interuniversitaria de Creación Artística

**La entrega de premios tendrá lugar en la Sala Centro de Gran Capitán tras la inauguración de la exposición, a las 13 horas, el día 22 de noviembre.**

## II Concurso de la Red Interuniversitaria de Creación Artística

### Universidad de Granada

Organizado por las universidades de Granada, Castilla la Mancha, Salamanca y La Laguna, el Concurso de la RICA (Red Interuniversitaria de Creación Artística) pretende aunar recursos y esfuerzos entre las distintas universidades tanto en el plano de las infraestructuras como el personal, en intercambio de actividades y proyectos culturales.

22/11/2007



El II Concurso de la Red Interuniversitaria de Creación Artística (RICA), organizado por las Universidades de Castilla la Mancha, La Laguna, Salamanca y Granada tiene como sede este año el Centro Gran Capitán de Granada.

El día 22 de noviembre, a las 13 horas se inaugurará la exposición y se entregarán los premios que, en esta segunda edición han recaído en: 1º premio, Juan A. Baños, de la UGR; 2º premio Alejandro Azón Ballarín, de Castilla la Mancha; 3º premio, Soledad Molina González, de La Laguna.

Junto al comisario de la exposición Antonio Martínez Villa, asistirán al acto la vicerrectora de Extensión Universitaria de la UGR, María José Osorio, el vicerrector del Campus de Castilla la Mancha, José Ignacio Albentosa y la vicerrectora de La Laguna, María Gracia Rodríguez Brito, así como el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada, Juan García Montero y el alcalde de Santafé, Sergio Bueno.

También el día 22, a las 19 horas, en el Centro Damián Bayón, de Santafé, se inaugurará la exposición, cuyo comisario es, igualmente, Antonio Martínez Villa, del artista premiado Juan Antonio Baños en donde muestra toda su última producción artística.

### Red interuniversitaria

Esta red interuniversitaria se propone: aunar recursos y esfuerzos entre las distintas Universidades tanto a nivel de infraestructuras como de personal (intercambio de actividades propias y/o de organización y producción conjunta de proyectos culturales); enriquecer y ampliar el alcance y una mayor difusión de las acciones culturales producidas por las universidades; y apostar decididamente por jóvenes artistas, jóvenes creadores formados en nuestras aulas.

El proyecto se configuró en el año 2004, en Oviedo, con las cuatro universidades que tienen en común, dentro de su organigrama, Facultades de Bellas Artes en el marco de la reunión nacional de Vicerrectorados de Extensión Universitaria. Y se puso en marcha en el 2005. Hasta la actualidad se han realizado dos proyectos con siete exposiciones que han rotado por las distintas universidades.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander  
Avda. de Cantabria, s/n - 28660  
Boadilla del Monte  
Madrid, España